

# Alexandre Cadain

Co-Founder & CEO at ANIMA  
XPRIZE Ambassador



Graduate from ENS Ulm and HEC Paris, Alexandre Cadain is an entrepreneur exploring ways for a radical, positive and inclusive innovation through deep technologies, especially AI. He is the co-founder and CEO of Anima, a moonshot studio helping several governments and organisations design and build the next breakthrough and scale tomorrow's businesses from urgent societal challenges, such as sustainable cities or lifelong learning. Alexandre is a rapporteur for the Future of Work group at the United Nations' commission AI FOR GOOD and the co-lead of the Smart Cities and Communities group. He is also an ambassador for the XPRIZE Foundation in Europe, especially helping with the AI and the Avatar Prizes.

-----

Diplômé de l'ENS Ulm et d'HEC Paris, passé par le projet Hyperloop et la fondation XPRIZE à Los Angeles, Alexandre Cadain est un entrepreneur français qui cherche à employer les technologies contemporaines à de véritables innovations de rupture, pour le bien commun.

Il est le co-fondateur et CEO d'ANIMA, un moonshot studio qui développe des solutions technologiques en rupture pour les grands défis de notre époque comme le réchauffement climatique ou l'éducation continue.

Alexandre est l'ambassadeur européen de la fondation XPRIZE, en charge de l'accompagnement des projets européennes sélectionnées pour impacter positivement, par l'intelligence artificielle, un milliard d'individus d'ici 2020. Il accompagne également la fondation pour le projet Avatar visant à construire un robot que n'importe qui pourrait employer à 100km de distance pour exercer des compétences complexes dans des zones trop dangereuses pour l'humain.

Alexandre est rapporteur à la commission AI FOR GOOD de l'ONU pour le groupe de travail "Future of Work" et co-leader de la track "Smart Cities and Communities".